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Top 7.5 Beratung Ökokontierung

Herr Schulz fragt nach, ob sich die Gemeinde mit der Herstellung von Ökoflächen 
beschäftigen möchte und bittet um Beratung in einer nächsten Sitzung. So ist 
Wegepflege auf den Strecken Wahrsow/ Am Brinck Richtung Duvennest bzw. 
Lüdersdorf Richtung Palingen erforderlich sowie auf der Herrnburger Binnendüne. 
Der Bürgermeister beendet sodann den Tagesordnungspunkt und schließt um 21:30 
Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung.
Es werden 5 Minuten Pause eingelegt. Herr Bauer verlässt die Sitzung.


